

Forums pour l'entourage

Mon conjoint est accro

Par Mln Posté le 20/12/2022 à 21h12

Bonjour à tous, c'est le coeur lourd que je décide de m'inscrire ici et d'en parler. Mon conjoint est accro au cannabis et cocaïne, l'alcool est en cours.. C'est pourtant quelqu'une qui fait chavirer mon cœur qui me fait tomber à l'eau aussi. Plus jeune on consommait tous les weekends entre potes, jusque là je ne voyais rien d'anormal. Actuellement le cannabis chez lui c'est tous les jours, le soir en rentrant du boulot et dès le matin les weekends. J'y touche plus depuis un moment ou cas exceptionnels. La cocaïne il me fait tomber dedans. Au moment où je vous écris je résiste.. je suis rentrée des courses avec notre fils de 2 ans, j'ai tout de suite compris qu'il était sous coke mais j'ai rien dit,, j'attendais. Pourtant quand je suis rentrée il me dit oh j'avais hâte que vous arriviez je m'endormais ! Mon oeil.. j'ai fait comme si de rien au bout d'un moment je lui ai dit qu'il était défoncé il s'est vexé complètement en me disant que j'étais parano. Le temps qu'il couche notre petit j'ai regardé son téléphone.. BINGO! Je suis naïve mais pas bête. Il m'a dit après ça qu'il était malheureux, moi déçu qu'il me mente. Suivis du baratin habituel : 2023 je change je veux pas te rendre malheureuse (tout en me laissant la tentation sous le nez) etc.. si je le quitte il sera au fond du trou et je ne veux pas qu'il souffre. Mais si il est au fond du trou je ne lui laisserais pas notre fils. Je l'aime mais peut-être plus d'amour et très probablement à cause de tout ça. Consommer exceptionnelle je ne suis pas contre mais on a un merveilleux petit garçon. Il est négatif tout le temps, râleur+++. On travaille tous les 2, on a acheté une maison, on est pacés. Mais c'est comme si c'était un éternel insatisfait. Je sais plus quoi faire. Il est tellement à cran quand il a pas fumé que je préfère presque qu'il fume avant de rentrer à la maison, il est imbuvable et patience zéro. La coke commence à arriver plus que les weekends il a essayé de me la cacher à nouveau aujourd'hui mais en a pris dimanche et moi aussi, il devient convainquant (juste profiter un petit peu, on est à cran comme il dit il faut savoir profiter un peu)Si il y a des personnes dans le même cas que moi ou similaire je suis preneuse de conseil ????

2 réponses

Moi21000 - 22/12/2022 à 07h10

Bonjour

Je suis dans une situation similaire. Mon homme lui me promet d'arrêter et il chute, il est depuis des années sous méth. Il se trouve toujours des excuses, hier c'est le stress des fêtes de fin d'année. Aujourd'hui, il s'excuse comme un enfant.

Moi je ne consomme aucune drogue et c'est dur de comprendre.

Mel1217 - 21/01/2023 à 00h51

Mln ne craque pas, tu as le plus beau cadeau qui puisse exister, ton enfant ne peut pas grandir seul. Tu vois bien que le comportement de ton homme change quand il est sous coke. Tu dois être le parent référent celui sur qui ton enfant pourra toujours compter, le matin comme le soir, la semaine comme le week-end. Reste forte face à ça. (je sais que ce n'est tous les jours facile, nous aussi on aimerait bien se détendre)